



Nuestra Parroquia

Octubre

2025 • Nº 278

Un comienzo de curso con novedades

En este número:

- La paz en el mundo
- Invitación al estudio bíblico
- Peregrinación a Lourdes
- Operación kilo
- Ir de Misión
- Tiempo compartido
- Formación de adultos
- El nuevo curso en Cáritas
- Resultado de la Campaña de Caridad
- Jornada de puertas abiertas en Cáritas
- Los valencianos, nos lo agradecen
- Los Jóvenes



Queremos daros la bienvenida a todos, Esperamos que hayáis disfrutado de un merecido descanso.

Ahora, ya con las pilas cargadas, comenzamos nuestras habituales actividades parroquiales, con mucha ilusión y ganas de rencontrarnos. A nuestro regreso, nos ha sorprendido la novedad de, la marcha de nuestro párroco que va a desempeñar su labor en otra parroquia. Es duro para nosotros, pero somos una gran comunidad y lo asumimos y queremos lo mejor para cada uno de sus miembros allá donde vaya.

El sábado día 20 de septiembre, celebramos una misa de despedida de D. Jesús muy emotiva y llena de sentimientos. Dimos gracias a Dios por el tiempo que ha estado con nosotros. Le deseamos de corazón, que en esta nueva etapa que comienza con la ayuda de Dios, crezcan él y sus nuevos feligreses en la fe y en el amor.

El domingo día 19 de octubre a las 12,30h. se celebrará su toma de posesión como párroco en Sta. María de la Caridad, su nueva parroquia en la Calle Fermín Caballero, 39. Todos aquellos que quieran acompañarle están invitados a asistir.

En Ntra. Sra. de las Fuentes, queda D. Alberto como nuevo párroco. Todos lo conocemos ya, y seguiremos ayudándole en todo lo que podamos en su nueva misión, ilusionándonos con él, y buscando siempre que nuestra comunidad siga fomentando el espíritu de familia y de acogida.

El domingo día 28 de septiembre a las 12,30 se va a celebrar la toma de posesión de D. Alberto en nuestra parroquia. Deseamos que este día esté lleno de satisfacción y alegría para él, para su familia y para todos nosotros.

En último lugar, desde la Hoja Parroquial, no podemos dejar de dar las gracias a todos por seguir contando con vuestra ayuda para el desarrollo de este boletín, ya que todos hacemos que sea posible.

¡Os deseamos a todos un genial inicio de curso!



BOLETÍN
PARROQUIAL
DE NUESTRA
SEÑORA DE
LAS FUENTES

Villa de Marín, 39 28029 MADRID Tel: 91 314 73 61

e-mail: parroquiafuentesmadrid@gmail.com

LA PAZ EN EL MUNDO



Uribe en Colombia o el de Charlie Kirk en EE.UU.

¿Qué está pasando? ¿Nos encaminamos hacia la tercera guerra mundial? ¿Es posible la paz en el mundo?... Bueno, alguien dirá que el hombre lleva 5.000 años con guerras, que siempre han acompañado a la historia del hombre. Que la guerra está en la Biblia, en el Antiguo Testamento, que incluso hay “guerras justas”, que siempre ha existido la lucha del bien contra el mal. Los romanos decían «si quieres la paz, ¡prepárate para la guerra!» y Maquiavelo «quien tolera el desorden para evitar la guerra, tiene primero el desorden y después la guerra». A veces se ha llegado a considerar la guerra como el único camino para la paz.

Pero también es cierto que todos tenemos un “ansia de paz”. Ya San Agustín decía: «es un bien tan noble, que aun entre las cosas mortales y terrenas no hay nada más grato al oído, ni más dulce al deseo, ni superior en excelencia». Pero fue en el siglo XX, después de las dos grandes guerras, que arrasaron medio mundo con tremenda violencia, cuando creció ese ansia de paz: se constituyó la ONU, para garantizar la paz entre las naciones, hubo tratados internacionales de no agresión, de no armas nucleares, 1.986 fue el Año Internacional de la Paz... Mucha gente ha luchado y lucha por la paz. Figuras históricas como Gandhi, Mandela, Luther King, nuestro Juan Pablo II... Pero con todo y con eso, parece que la paz no se consigue y que vamos a peor. A lo mejor es porque la paz es un Don de Dios y sólo la vamos a conseguir si estamos con él.

Pero, ¿qué es la paz? ¿sólo ausencia de guerra o va más allá? Hay una paz entre las naciones, una paz social y una paz interior. Las guerras entre las naciones son declaradas

Nos encontramos hoy día con el conflicto en Gaza e Israel; la tensión en todo Oriente Medio, entre Israel e Irán; la guerra de Ucrania; las matanzas olvidadas del Congo, Siria, Sudán, Yemen, Nigeria, Irak, Afganistán, Burkina Faso, Myanmar, Haití; drones rusos violando el espacio europeo; el asedio norteamericano a Venezuela; la tensión China-Taiwan; el rearne forzado de la OTAN, con el incremento del gasto militar; la vuelta a la mili en algunos países; las guerras arancelarias; los ciberataques, como el reciente a aeropuertos europeos; la violencia política, como el reciente asesinato de Miguel



entre los poderosos. Parece que ahí no podemos hacer nada. Incluso en los disturbios sociales, tampoco, pero si miramos hacia dentro de nosotros mismos, nos damos cuenta de lo conflictivos que podemos ser con nosotros mismos, e incluso violentos. Podemos llegar a tener una violencia interior que proyectemos sobre los demás.

En general, la paz se considera ausencia de conflicto. Cuando todo nos va bien, cuando tenemos cubiertas nuestras necesidades materiales, nos podemos sentir en paz. Pero la paz del cristiano va más allá de la ausencia de conflictos: Jesucristo dijo: «***La paz os dejo, mi paz os doy; no os la doy yo como la da el mundo***» (Jn 14, 27). ¿Qué paz es la que Cristo nos concede y que el mundo no nos la puede ofrecer? Una paz fruto del amor, a Dios y a los demás, y basada en la entrega a Dios. Ahí es donde podemos encontrar la paz, aun cuando nos ataquen las pasiones o suframos enfermedades y adversidades. Cuando el cuerpo reacciona ante los infortunios con cansancio, hastío, desánimo, depresión, angustia... todo eso se supera si estamos con Dios y Dios con nosotros, y, por supuesto, con la gracia del Espíritu Santo, porque solos no podemos. Porque la paz interior es fruto del Espíritu Santo. San Pablo en la Carta a los gálatas decía: «El fruto del Espíritu es: caridad, alegría, paz, paciencia, afabilidad, bondad, lealtad, mansedumbre, dominio de sí» (Gál 5, 22-23).

Tampoco la paz de Cristo es ese vaciamiento interior en busca del equilibrio y la armonía existencial que propugna el yoga, por ejemplo, o las religiones orientales. La paz del cristiano está abierta a los demás. Es un don y una tarea.

La séptima bienaventuranza dice: «Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios». Hacer la paz significa no sólo reconciliarse con los propios enemigos, sino también ayudar a los enemigos a reconciliarse entre sí. 'Trabajar' por la paz no es, por tanto, un sinónimo de pacíficos, esto es, de personas tranquilas y calmadas que evitan lo más posible los choques o conflictos; no es tampoco sinónimo de pacifistas, si por ello se entiende aquellos que, por estar a favor de la paz del mundo, se colocan en contra de la guerra. El término más justo es pacificadores. Todo seguidor de Jesús debe amar la paz y trabajar por ella en su comunidad, en la familia, con los amigos, los vecinos, los compañeros del trabajo, con todo el mundo. Esta es la forma en que los cristianos, desde nuestras casas, desde nuestra parroquia, tenemos que trabajar por la paz en el mundo, llenándonos primero de la paz de Cristo e irradiando esa paz a nuestro alrededor, en definitiva, siendo "sembradores de paz".

Por último, mencionar a un luchador incansable por la paz, San Juan Pablo II, que en su mensaje de la Jornada Mundial de la Paz 2002 decía: «No hay paz sin justicia. No hay justicia sin perdón», insistiendo en que, a la necesidad de justicia, siempre imperfecta, había que añadir el perdón como vía de reconciliación entre los hombres.

En las letanías lauretanas, la Virgen María es invocada como Reina de la Paz. A Ella nos encomendamos: ***¡María, Reina de la Paz, ruega por nosotros!!***

CARTA DE NUESTRO PÁRROCO



Me llena de alegría poder escribiros esta primera carta como párroco de Nuestra Señora de las Fuentes. Como le expresé al Sr. Vicario cuando me preguntó si aceptaba, le dije que lo hacía con temor y temblor. Soy consciente de la gran responsabilidad que significa la nueva tarea que el Señor me pide entre vosotros. Dice san Pablo que “la voluntad de Dios es vuestra santificación” (1Te 4, 3). Yo diría “nuestra”, es decir, Dios quiere que juntos transitemos el camino que Jesús nos mostró y que Él mismo transitó. Él es el Camino, la Verdad y la Vida y quisiera que Él fuera el centro de nuestros corazones y de nuestra vida. Gracias a Dios, la comunidad de las Fuentes tiene muy presente esto y lo vive. La tarea realizada por D. Eusebio, D. José María y D. Jesús ha dado frutos abundantes de vida porque, acompañados por ellos, habéis puesto al Señor en el centro. Me gustaría que este fuera también el motivo central de mi tarea: tener puesta siempre nuestra mirada en Cristo. Ayudémonos unos a otros en esta tarea puesto que solo así podemos animarnos a caminar hacia el Cielo, apoyarnos cuando estemos cansados y sostener al que lo necesite. Contamos con la mejor maestra, Nuestra Madre de las Fuentes. A ella nos encomendamos para que juntos lleguemos al Cielo.

Alberto de Mingo Pavón

INVITACIÓN AL ESTUDIO BÍBLICO 2025-2026

«LA COMUNIDAD DE LOS ELEGIDOS»

Una mirada hacia el *cristianismo primitivo* según el testimonio de Pablo

Descripción. El *Apóstol Pablo* es uno de los personajes más fascinantes de la literatura bíblica. Sus escritos, inspirados en una intensa actividad evangelizadora, nos acercan a la Iglesia primitiva, dándonos detalles sobre la fundación, organización y extensión de las comunidades cristianas. Durante este curso 2025-2026, impartiremos un estudio bíblico centrado en las denominadas “cartas paulinas”. A lo largo de nueve sesiones conoceremos cómo, quienes nos precedieron con el signo de la fe, supieron afrontar los desafíos de su propia historia para cumplir con la misión de anunciar el mensaje de Jesús.

Modalidad. Presencial

Duración. Sesiones mensuales de dos horas, entre Octubre (2025) y Junio (2026)

Lugar. Salón de actos, Parroquia Nuestra Señora de Las Fuentes

Facilitador. Edwar Esteban Medina, Doctorando de la *Pontificia Universidad Comillas*

Primera sesión.

Tema. «Judío, instruido a los pies de Gamaliel». Una aproximación introductoria a la vida, obra y ministerio de Pablo.

Sábado 25 de octubre de 2025

11:00 - 13:00 horas

Para más información, escanea el código y únete a nuestro grupo



Agenda de Actividades

COMIENZA EL HORARIO DE INVIERNO

A partir del 1 de octubre
la MISA de la tarde:
Laborables y festivos:
A las 7 de la tarde.

Octubre

Día 5: Domingo:

XXVII DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 7: Martes:

*19:45 horas:

Formación de adultos

ver nota pág. 9

Días 9 al 12: Martes:

Viaje a Lourdes

Día 12: Domingo:

XXVIII DEL TIEMPO ORDINARIO

OPERACIÓN KILO



Peregrinación a Lourdes

La peregrinación que se ha estado organizando desde antes del verano irá del 9 al 12 de octubre a Lourdes, con la suerte de tener la compañía en este viaje del P. Eusebio y el P. Edwar. Todos van con ilusión y ganas de presentarle a la virgen aquello que cada uno lleva en su corazón y con ganas de regresar con mucha más fe y con un espíritu renovado. Siempre se echará de menos a aquellos que por diferentes motivos no pueden acompañarlos, quizás por temas de salud, estudio, trabajo...

La comunidad está muy contenta de que se haya reanudado esta peregrinación, ya que hubo que abandonarla a consecuencia de la pandemia cuando ya estaba programada.

Esperamos que la parroquia siga preparando, como era costumbre, actividades como esta: Santiago, Tierra Santa, Fátima... tantos lugares que han dejado huella y han unido y fortalecido a nuestra comunidad.

Santoral Octubre

Día 1: Miércoles:

Santa Teresita del Niño Jesús

Día 2: Jueves:

Santos Ángeles Custodios

Día 4: sábado:

San Francisco de Asís

Día 18: sábado:

San Lucas Evangelista

OPERACIÓN KILO

Todos los segundos
domingos de mes.

El Almacén está bajo
mínimos después del verano.
Desde Cáritas nos ruegan que
seamos generosos y
hagamos nuestra aportación
de alimentos o donativos para
los más necesitados.

Ir de "Misión"



“Muchacho a ti te lo digo, levántate”. Así se podría resumir como viví yo el tiempo de misión en Uclés. Muchas veces vivimos dormidos, anestesiados y sumidos en una rutina que nos impide mirar al que tenemos delante, que nos impide acompañar el dolor del hermano o que no nos deja pararnos a escuchar a quien más lo necesita. Para mí la misión fue salir de mí, levantarme y ponerme a servir. Mi sorpresa fue que no solo me entregaba yo, sino que una vez más el Señor me regalaba cada día el ciento por uno de lo poco que yo daba. Me impresionaba como la gente del pueblo te abría las puertas de su casa y te ofrecía lo que tenía (otras veces no abrían, pero eso también me obligaba a salir de mí y a sentir lo que sentiría Jesús cuando a Él lo rechazaban), me conmovía como te contaban las historias de toda una vida trabajando, me emocionaba ver cómo intentaban transmitir lo más valioso que tenían, su fe y piedad popular. Me impresiona todo el bien que una simple sonrisa puede hacer. Me quedo también con todos los adolescentes que se emocionaron al alabarte, que pudieron tener experiencia de Ti esos días y también con aquellos en los que esos días dejaron una semilla plantada por la que sigo rezando que de frutos.

No hay duda de que hay más bien en dar que en recibir.

Alba, misionera del grupo de jóvenes

Mi experiencia en la misión ha sido corta, con interrupciones para ir a Madrid a trabajar. Pero en esas idas y venidas he podido comprobar cómo ese grupo de juveniles y jóvenes ha ido dejando la huella de la misión en los habitantes de Uclés y sus alrededores, con pequeños gestos de amor, alegría y diversión sin olvidar el centro de todo, que es Jesucristo. Hemos formado un grupo muy unido que espero continuemos “evangelizando para evangelizarnos” allá por donde vayamos y que no olvidemos la letra del estribillo de esta bonita canción creada para esta labor y que nos ha acompañado estos días: Jóvenes comprometidos. Jóvenes que se levantan del sillón. Jóvenes que con María Te buscan (te sirven) a Ti en la misión.

Almu, misionera del grupo de jóvenes



Para mí, los nueve días en Uclés fueron más que unos días cualquiera de convivencia con gente tanto del pueblo como de la parroquia de Nuestra Señora de las Fuentes: fueron nueve días de compartir, pero, sobre todo, de aprender de un grupo de jóvenes misioneros que fue a predicar y ayudar a un pequeño pueblo perdido en Cuenca llamado Uclés.

Además, las misas diarias y mi participación en el coro me ayudaron a acercarme un poquito más a Dios cada día. Sin duda, lo volvería a repetir una y mil veces, y más con la gente tan maravillosa que conocí.

Nacho, misionero del grupo de juveniles

Cuando nos propusieron ir de misión, a todos nos sorprendió un poco. No nos veíamos capaces de ser misioneros. Sin embargo, poco a poco, aquel miedo y aquella vergüenza se transformaron en ilusión. Lo que al principio nos daba reparo terminó con una despedida que no queríamos que llegara nunca. Día tras día descubríamos que no sólo nos llenaban nuestros amigos, sino también las miradas de agradecimiento y la alegría de la gente. Ver

cómo los mayores se sentían escuchados, cómo los niños del pueblo nos extrañaban al marchar... Me quedo con que está misión no ha sido solo de entrega a los demás. También nos ha unido como grupo parroquial. Nos ha hecho valorar el esfuerzo de quienes se dejan la piel en las actividades de la parroquia, como los campamentos. Y, sobre todo, nos ha enseñado a reconocer a Cristo en cada palabra, mirada y gesto de cariño recibido y dado.

Por eso, cuando se nos proponga algo, tenemos que acoger esos nuevos caminos. No tener miedo, sino fe.

María, misionera del grupo de juveniles



El 25 de agosto del 2025 hice el examen MIR y al día siguiente, fruto de un “calentón” y una llamada del Señor a servir y entregar mi don musical, me aventuré con un grupo de 30 jóvenes a hacer misión en un pueblo andaluz, Priego de Córdoba. Se trata de un proyecto, Misión País, de un movimiento alemán que se llama Schoenstatt. En la semana de vacaciones entre cuatrimestres, grupos de universitarios encabezados por la Virgen, van a pueblos de España a echar un cable en las parroquias, zonas donde cada vez hay menos fieles y donde muchas veces no hay quien lleve la Buena Nueva. Al final, consiste en llevar el Evangelio a los niños, el aviso a los jóvenes para que “espabilen” y la esperanza de que esto continúa a los mayores. Durante esta semana intensa donde ayudamos al pueblo e hicimos nuevas amistades, se respiraba y se palpaba a Dios en cada momento, de una forma sencilla y a la vez casi milagrosa. Y fruto de este clima y de discernimiento posterior, el Señor me llevó a la conclusión de que las Fuentes necesitaba salir en misión, necesitaba salir de Villa de Marín y llevar el Evangelio a donde más se necesitaba. No hacía falta coger un avión y cruzar mares, bastaba con desplazarse algunos kilómetros.



Testimonios

Tras mover hilos y la providencia del Señor, encontramos a Uclés, un pueblo de Cuenca donde Don Pedro, el sacerdote, y el ayuntamiento nos acogieron de una manera extraordinaria. Hubo dudas y baches en el camino, pero siempre con la esperanza y la confianza en que, si era un deseo del Señor, todo iba a salir bien. Y en este año jubilar de la esperanza pude comprobar, de nuevo, que el Señor camina a nuestro lado, como lo hizo hace más de dos mil años con los discípulos de Emaús.

Y así salimos a Uclés, diez días de encuentro con Jesús sacramentado y Jesús en sus hermanos. Diez días de misión externa con el pueblo de Uclés, sus habitantes, cada uno con historias diferentes, cada uno con su fe, pero siempre con una sonrisa y puertas abiertas de sus casas y su corazón. También de aquellos a los que visitamos en residencias, en la pastoral de la salud, en los trabajos físicos, en él puerta por puerta o en un simple paseo a la fuente de los cinco caños. Diez días de misión interna, en el que poco a poco nos fuimos abriendo al resto de misioneros y, compartiendo momentos, experiencia y rezos, pudimos empaparnos del testimonio de cada uno de nosotros. Diez días de misión personal, de momentos con Jesús, de descubrimiento de nuevas formas de rezar y alabar al Señor, de profundizar en nuestra relación con El, de ser, en definitiva, más conscientes de la suerte y la responsabilidad de ser Hijos de Dios. Diez días donde las Fuentes se dio cuenta de que tenemos mucha suerte con nuestra comunidad, donde se nos acoge, donde podemos cultivar el amor y nos hace crecer en la fe de una manera espectacular. Pero que todo lo que trabajamos y descubrimos a lo largo del curso y de la vida tiene que darse a los demás, como don que Dios nos regala. Como nos dice Jesús, no tiene sentido encender una luz para meterla debajo de una cama; hay que dar la vida por el hermano.

Pero esto no queda aquí, hay que ser misioneros en nuestro día a día, en el colegio, en la universidad, en el trabajo. Hayas venido a Uclés, seas miembro de las Fuentes o simplemente un lector más. Allí donde vayamos tenemos que llevar a Dios y alabarle con nuestra propia vida. Así, lograremos que la Palabra que recibimos en las Fuentes tome forma y se haga realidad: “En esto hemos conocido el amor, en que El dio la vida por nosotros. También nosotros debemos dar nuestra vida por nuestros hermanos.”

(1, Juan 3, 16)

Julián, misionero del grupo de jóvenes.



TIEMPO COMPARTIDO

En nuestra parroquia sentimos que las personas mayores necesitan un espacio para compartir sus experiencias, encontrar nuevos amigos, hablar de sus dificultades desde la alegría de saberse comprendidos, esto dará mayor sentido a su vida.

Si quieres conocer a personas que viven situaciones parecidas a las tuyas, pasar un rato agradable, salir de tu soledad, sentirte escuchado, no dudes en acercarte a nuestra reuniones donde, como una familia compartiremos nuestro tiempo libre.

Nos reunimos el **SEGUNDO y CUARTO MARTES**
de cada mes en el salón parroquial **de 17 a 18:30 h**

Será el principio de una aventura basada en el compañerismo, desde el cariño, la amistad y la alegría de hacer nuevos amigos

Os esperamos a todos los que estéis interesados,
la próxima reunión es **el 14 de Octubre**.

FORMACIÓN DE ADULTOS

Nos reunimos los primeros martes de mes, empezamos el **martes 7 de octubre, después de la misa de 7** de la tarde en el salón de actos. Nuestro objetivo, profundizar en la fe, en un espacio de participación, haciendo comunidad. Seguimos con la **DOCTRINA SOCIAL DE LA IGLESIA**, con el libro

EL DOCAT, que nos lleva a plantearnos “qué creemos y qué hacemos con lo que creemos”. En un mundo secularizado, donde la Iglesia parece que no tiene ya nada que decir, pero con la fuerza del Evangelio, podemos de verdad transformar el mundo.

Todos sois bienvenidos, Dios siempre tiene algo nuevo que decirnos. **¡OS ESPERAMOS!**

EL NUEVO CURSO EN CÁRITAS

Atender las necesidades de nuestros hermanos sigue siendo el objetivo de este nuevo curso que empieza en octubre. El Papa Francisco, siguiendo el Evangelio, nos ha indicado la senda durante muchos años: *“el camino de Cáritas es el camino de los últimos. Los pobres y los excluidos son los destinatarios privilegiados del Evangelio; ellos ocupan un lugar preferencial en el corazón de Dios, hasta el punto de que Él mismo, se hizo pobre”*. Y siguiendo esa hoja de ruta los voluntarios de Cáritas, ilusionados con su tarea, comienzan a trabajar en favor de los hermanos.

En el grupo de **Acogida** atienden, escuchan y acompañan, a las familias los jueves, excepto en los festivos, en el horario habitual. Las ayudas en alimentos, o económicas, siempre justificadas, marcan su labor. Cada hermano, es un Cristo sufriente, que llama a la puerta de Las Fuentes. Personas que necesitan cercanía, amor y solidaridad. Y nuestra mirada debe ser de misericordia, comprensión y disponibilidad.

En el **Almacén**, bajo mínimos después del verano, nos recuerdan la **Operación Kilo** que es los segundos domingos de mes. Con alimentos o donativos que permitan ayudar a las familias de nuestra parroquia, a familias de la parroquia de Santa Inés en Villaverde Alto y al **Proyecto parroquial** en Cottolengo, Hermanitas de los Pobres, Teresa de Calcuta y Jesús Caminante.

Las **Campañas** marcan también la labor de Cáritas. En noviembre: Los sin hogar, personas que por varias circunstancias ven su vida truncada y acaban en la calle. En diciembre: Navidad, la Campaña que anima a compartir siguiendo el Evangelio: *“Dadles vosotros de comer”*. Abril nos enfrenta al problema del paro, en especial en los jóvenes y en aquellos parados de larga duración con la esperanza bajo mínimos. Y en junio, la Campaña de Caridad, asociada al Corpus Cristi. Con cada campaña se hará una oración ante el Santísimo, los jueves por la tarde, porque la oración es el motor que impulsa el servicio a los hermanos.

Y durante el año hay también ayudas a Manos Unidas y a los Monasterios con la venta de los productos artesanales que se elaboran en la clausura. Un nuevo curso, una nueva ilusión en la que todos estamos implicados porque todos SOMOS CÁRITAS.



RESULTADO DE LA CAMPAÑA DE CARIDAD

Como todos los años el día de Corpus Cristi, la Parroquia de las Fuentes, puso la mesa de Cáritas a la entrada de la Vaguada para dar con nuestra presencia testimonio de fe, pidiendo para las personas menos afortunadas.

Ese fin de semana las colectas fueron también para este fin. El resultado en las Fuentes fue de: **3.066,22€**.

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

En la tarde del 6 de junio, Cáritas celebró una Jornada de Puertas Abiertas, en el Parque de la Vaguada, para dar a conocer la labor que se hace en el Barrio del Pilar.

Además de la estupenda labor de Acogida que hacen las parroquias. La Vicaría 8, a la que pertenecen las siete parroquias del barrio, cuenta con equipos de voluntarios y técnicos sociales que ofrecen acompañamiento y ayuda para resolver problemas de quienes lo necesitan. La Acogida de las parroquias es la puerta de entrada para acceder a estos servicios:

- Orientación y formación para el empleo
- Asesoría jurídica en el ámbito laboral, familiar, fiscal y extranjería
- Información de recursos sociales de vivienda y eficiencia energética
- Apoyo para la cobertura de necesidades básicas
- Espacios de acompañamiento para menores, familias y mayores

La tarde fue un éxito por el número de familias que pasaron por las distintas carpas. Además de información, se contaba con varios talleres para los más pequeños: pintacaras, aprendizaje para realizar gorros de cocina, manejo de la henna, dibujos en macetas, etc.

La tarde terminó con la presencia de un mago, que con sus trucos encandiló a pequeños y mayores.

Varias personas, después de conocer la labor de Cáritas, se apuntaron como voluntarias.



LOS VALECIANOS, NOS LO AGRADECEN

Todavía tenemos en el recuerdo la Dana que asoló a algunos pueblos de la Comunidad Valenciana. La Parroquia de las Fuentes sintió la necesidad de ser solidaria con su granito de arena.

Dos personas de Cáritas y nuestro entonces párroco Jesús Cotorruelo, se desplazaron a la zona, para ver cómo podíamos ayudar y canalizar correctamente la aportación económica. La Semana Solidaria surgió para cumplir los compromisos adquiridos: Electrodomésticos para los hermanos que habían perdido todo en Utiel y la reconstrucción del despacho de Cáritas en la Parroquia Nuestra Señora de Montserrat de Picanya.

Hoy nos dan las gracias de forma efusiva. Y desde Picanya nos muestran con estas fotos como ha quedado el nuevo despacho de Cáritas parroquial después de la reconstrucción. Ya está funcionando y siguen atendiendo y acogiendo, en sus muchas necesidades, a los hermanos de esta población.

LOS JÓVENES

Hola a todos!!! Volvemos de verano con las pilas cargadas! Empezamos el curso con nuestra tradicional convivencia, mientras leéis esto estaremos caminando todos juntos por la sierra de Madrid, apurando los últimos momentos de desconexión. Ha sido una experiencia muy divertida, empezamos con una oración que nos ayudó a situarnos y saber que este curso queremos acercarnos más a Dios. Además, jóvenes y juveniles convivimos como iguales y no como catequistas y catecúmenos, lo cual hace que nos unamos más y podamos conocerlos mejor. Este año tendremos varias actividades en la Parroquia, algunas ya os suenan, como las Fuentes Night y otras serán nuevas, ¡esperamos que os guste todo lo que tenemos planeado! Rezad por nosotros y seguro que el curso nos va genial!

Este verano, la primera quincena de julio, he vivido mi primer campa de la parroquia como monitora. Nunca llegué a ir como campista, pero tengo claro que si hubiese ido hace unos años, no hubiera querido irme de lo que fue nuestro hogar en Corporales durante dos semanas, ya que se puede ver perfectamente en los niños como irradian esa emoción por ir cada año al campamento. Porque además, tengo por seguro que será una buena experiencia cualquier plan que incluya a Dios.

Ha sido muy gratificante convivir con 65 niños, de los cuales no conocía a la gran mayoría, al igual que muchos no se conocían entre ellos y que al cabo de dos o tres días, ya tenían buenos momentos que recodar para toda la vida; gracias a las oraciones, juegos, catequesis, talleres o cualquier rato libre entre actividades. Es hasta emocionante ver desde los pequeños campistas junto a los más mayores como simplemente cantando todos juntos, se aprecia esa ilusión por Jesús.

Por supuesto, sin los monitores el campamento no funciona. Como este año he sido novata, he podido aprender muchísimo de aquellos que ya tienen sus años de campa, que además me han enseñado a transmitir a los niños el amor más importante de todos: el de Dios. No solo han sido mis compañeros como monitores, sino que también han sido amigos con los que poder contar siempre.

Sin duda, el campa de Las Fuentes ha sido de las mejores experiencias de vida, muchas gracias a todos los que me han dado esta oportunidad tan especial.

Inés

El 1 de julio empezó un sueño hecho realidad :) ¡¡Empezó el campamento de las fuentes!! Al cual yo siempre había ido de niño, pero al que esta vez fui de monitor. Llevaba desde que entré a juveniles, deseando llegar a ser monitor. La temática del campamento eran los cuentos, nos adentramos en cada uno de los cuentos. Este campamento no lo voy a olvidar en la vida, ya que he sido uno de los monitores novatos, y a pesar de las novatadas, disfrute un montón. Lo que más disfrute, aparte de todos los juegos, de todas las reuniones por la noche, de los momentos de oración; fueron las sonrisas de todos los niños, porque en ellas veía a Dios. Quiero dar las gracias a todas las familias, a los monitores, a los curas, pero sobre todo a Dios, por todos los niños de este campamento.

Borja

